

La délégation de Guantánamo au congrès de la CTC reçoit le drapeau de la rencontre

Guantánamo, 14 janvier (RHC)- La délégation de la province de Guantánamo au 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, formée de 59 délégués et d'un invité a reçu le drapeau de la rencontre au cours d'une cérémonie sur la Place de la Révolution Mariana Grajales, de cette ville.

Juana Eglis Fernández Louit, membre du Secrétariat Provincial de la CTC a déclaré à l'Agence d'Information Nationale que les représentants ouvriers apporteront à cette importante rencontre le message de soutien à Fidel Castro, à Raúl Castro et au Parti Communiste de Cuba.

Elle a ajouté que les participants au forum ont pour mission d'exprimer l'appui syndical et ouvrier total des habitants de Guantánamo aux Grandes Lignes approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba et la volonté de combattre les indisciplines sur les lieux de travail et au sein de la société ainsi que les délits et la corruption.

La délégation de Guantánamo inclut 3 délégués directs, élus par les collectifs de travail de l'Institut Polytechnique

d'Économie « Asdrúbal López », de l'usine de traitement de café du même nom et du restaurant « Avellaneda », tous de la ville de Guantánamo.

Parmi les délégués de cette province, 36 (61% du total) sont dirigeants de base choisis au cours du processus massif de discussion du document qui sera soumis à la considération du 20e Congrès et qui s'étendra, conformément au calendrier prévu, jusqu'au 22 janvier.





Radio Habana Cuba